

## Экологи обращаются за помощью к Международному Олимпийскому Комитету

Участники Байкальского движения обратились к Международному Олимпийскому Комитету и мировому сообществу с просьбой потребовать от Правительства России выполнять международные экологические обязательства и не допустить повторный запуск Байкальского ЦБК.

В противном случае экологи просят бойкотировать олимпийские игры в Сочи @во имя грядущих поколений - будущих участников олимпийского движения, сама жизнь которых окажется невозможной без чистой питьевой воды@.

К такой крайней мере экологов привело постоянное игнорирование их обращений в адрес правительства РФ, а также вопреки российскому и международному законодательству готовящийся запуск БЦБК по распоряжению В.Путина.

### Текст обращения на русском языке:

Обращение Байкальского движения к Международному олимпийскому комитету и всем заинтересованным государствам

Уважаемые Господа!

Один из принципов международного экологического права устанавливает, что окружающая среда - общая забота человечества. Этот принцип закреплен во многих конвенциях и применяется в различных отраслях международного права.

Например, в заявлении Государственной Думы Российской Федерации по бывшей Югославии в связи с применением странами НАТО боеприпасов с обедненным ураном говорится: «Государственная Дума Федерального Собрания Российской Федерации неоднократно высказывала решительный протест в связи с указанными действиями НАТО, чреватых экологической катастрофой в центре Европы и по своей сути являющимися нарушением норм международного права и преступлением против человечности».

В соответствии с таким заявлением и заключением Комиссии международного права, этот принцип включается в систему принципов международного права и состоит в том, что международное сообщество должно на всех уровнях охранять окружающую среду. При этом нарушение данного принципа образует международное преступление.

Экоцид в его современном понимании не является единственным преступлением против окружающей среды. В соответствии с решением Комиссии международного права от 1976 г. об области особой ответственности за нарушение особенно важных международных норм, имеющих императивный характер, к таким преступлениям относится масштабное загрязнение окружающей среды вследствие сброса отходов в атмосферу и водоемы при ведении деятельности под контролем государств. Указанные преступления образуют отдельную группировку, которую имеет смысл выделить в Римском статуте. На своевременность этого шага ясно указывают происходящие сегодня глобальные изменения климата нашей планеты, однозначно вызванные антропогенным влиянием на окружающую среду.

Современное международное право не предусматривает уголовной ответственности государства за нарушение принципов международного экологического права. Тем не менее, экологически принципиальная правовая позиция и авторитет Международного Олимпийского Движения в лице Международного Олимпийского Комитета заставили даже Правительство Российской Федерации следовать сегодня этим принципам при строительстве олимпийских объектов в городе Сочи.

Остановив деятельность Байкальского ЦБК в 2008 году согласно взятым на себя международным экологическим обязательствам, Россия прекратила творить длившееся 40 лет международное экологическое

преступление по уничтожению 22% мирового запаса чистой пресной воды планеты в озере Байкал - объекте всемирного наследия ЮНЕСКО.

Однако решением Правительства Российской Федерации от 18 июля 2009 года вновь санкционируется запуск комбината с 15 сентября 2009 года в режиме замкнутого водооборота, в котором БЦБК, как уже известно, реально работать не способен. Таким образом, Правительством Российской Федерации принято решение возобновить преступную деятельность комбината по масштабному отравлению воздушной и водной среды всей акватории южной котловины озера Байкал.

В связи с этим Байкальское Движение призывает всех заинтересованных граждан нашей планеты, государства, организации и, прежде всего, авторитетный Международный Олимпийский Комитет, уважающих принципы международного экологического права, потребовать от Правительства Российской Федерации последовательного выполнения своих международных экологических обязательств и исполнения законов собственного государства в лице имеющегося закона о Байкале, не допустив уже начатого им возобновления губительной работы БЦБК.

В случае неисполнения Правительством Российской Федерации своих международных обязательств мы призываем все страны бойкотировать Зимние Олимпийские Игры 2014 года в городе Сочи. Бойкотировать во имя грядущих поколений - будущих участников олимпийского движения, сама жизнь которых окажется невозможной без чистой питьевой воды, без чистого неба и воздуха, без невостребованного до сих пор олимпийского потенциала города Байкальска.

**Текст обращения на английском языке:**

Baikal movement appeals to the International Olympic committee and all interested governments

AN APPEAL FROM «BAIKAL MOVEMENT» TO THE INTERNATIONAL OLYMPIC COMMITTEE, COUNTRIES PARTICIPATING IN THE OLYMPIC MOVEMENT, AND ALL INTERESTED GOVERNMENTS, ORGANIZATIONS, AND CITIZENS

To Whom It

May Concern:

One of the principles of international environmental law establishes the environment as a common human concern. This principle is fixed in many conventions and employed in various sectors of international law.

For example, a statement by the State Duma of the Russian Federation in regards to the former Yugoslavia in connection with the use of depleted uranium by NATO member countries states that: «the Federal Assembly of the State Duma of the Russian Federation repeatedly voiced resolute protest in connection with the stated actions of NATO, which were fraught with environmental catastrophes in the center of Europe and, in essence, appearing as a violation of the standards of international law and crime against humanity».

In accordance with this statement and the findings of the International Law Commission, this principle is part of principle system of international law and shows that the international community should, on all levels, protect the environment. The violation of the given principle establishes an international crime.

Ecocide, in its current interpretation, does not constitute one single crime against the environment. In accordance with the decision of the International Law Commission in 1976 in the area of special responsibility for the violation of especially important international norms of an imperative nature, these crimes cover the large-scale contamination of the environment as a result of waste disposal into the atmosphere and bodies of water maintained by government controls.

The above mentioned crimes form a separate group, which should be highlighted in the Rome Statute. The timeliness of this step clearly points to the currently ongoing global change of our planet's climate, unequivocally invoked by a man-made impact on the environment.

Current international law does not stipulate criminal responsibility of the State for violations of the principles of international environmental law. However, the environmental principle legal position and authority of the International Olympic Movement, on behalf of the International Olympic Committee, compelled even the government of the Russian Federation to comply today with his principle in regards to building Olympic facilities in the city of Sochi.

By stopping the activity of the Baikalsk Paper and Pulp Plant in 2008 and taking upon international environmental

liabilities, Russia ceased committing its 40 year international environmental crime of destroying 22% of the world clean fresh water reserve in Lake Baikal, a UNESCO world heritage site.

However, the decision of the Government of the Russian Federation on July 18, 2009 once again sanctioned starting up work at the plant as of September 15, 2009 on a closed-circuit water cycle, on which the Baikalsk Paper and Pulp Plant is, as it is already known, is not actually able to function. By doing this, the Government of the Russian Federation made the decision to renew the criminal activity of the plant through the massive poisoning of the air and water in the entire southern basin of Lake Baikal.

As a result, the Baikal Movement calls all interested citizens of our planet, governments, organizations, and, foremost, the authorities of the International Olympic Committee, who respect the principles of international environmental law, to demand from the Government of the Russian Federation consistent compliance with its international environmental responsibilities and the execution of the laws of its own government in the name of the existing law on Baikal, by not allowing the renewal, already in progress, of the harmful work of the Baikalsk Paper and Pulp Plant.

In the case that the Government of the Russian Federation does not fulfill its international responsibilities, we call all states to boycott the 2014 Winter Olympic Games in Sochi.

The boycott should be in the name of future generations, future participants in the Olympic movement, the very life of which will turn out to be impossible without clean drinking water, clean sky and air, and the as yet unrealized Olympic potential of the city of Baikalsk.

26 December 2009

Автор: Артур Скальский © Babr24.com ЭКОЛОГИЯ, БАЙКАЛ 👁 5809 26.12.2009, 19:19 📌 350  
URL: <https://babr24.com/?ADE=83039> Bytes: 9275 / 9261 Версия для печати

 [Порекомендовать текст](#)

Поделиться в соцсетях:

*Также читайте эксклюзивную информацию в соцсетях:*

- [Телеграм](#)

- [ВКонтакте](#)

*Связаться с редакцией Бабра:*

[newsbabr@gmail.com](mailto:newsbabr@gmail.com)

Автор текста: **Артур  
Скальский.**

#### НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:

Телеграм: [@babr24\\_link\\_bot](#)

Эл.почта: [newsbabr@gmail.com](mailto:newsbabr@gmail.com)

#### ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:

эл.почта: [bratska.net.net@gmail.com](mailto:bratska.net.net@gmail.com)

#### КОНТАКТЫ

Бурятия и Монголия: Станислав Цырь

Телеграм: [@bur24\\_link\\_bot](#)

эл.почта: [bur.babr@gmail.com](mailto:bur.babr@gmail.com)

Иркутск: Анастасия Суворова

Телеграм: [@irk24\\_link\\_bot](#)

эл.почта: [irkbabr24@gmail.com](mailto:irkbabr24@gmail.com)

Красноярск: Ирина Манская  
Телеграм: @kras24\_link\_bot  
эл.почта: krasyar.babr@gmail.com

Новосибирск: Алина Обская  
Телеграм: @nsk24\_link\_bot  
эл.почта: nsk.babr@gmail.com

Томск: Николай Ушайкин  
Телеграм: @tomsk24\_link\_bot  
эл.почта: tomsk.babr@gmail.com

[Прислать свою новость](#)

### **ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:**

---

Рекламная группа "Экватор"  
Телеграм: @babrobot\_bot  
эл.почта: equatoria@gmail.com

### **СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:**

---

эл.почта: babrmarket@gmail.com

[Подробнее о размещении](#)

[Отказ от ответственности](#)

[Правила перепечаток](#)

[Соглашение о франчайзинге](#)

[Что такое Бабр24](#)

[Вакансии](#)

[Статистика сайта](#)

[Архив](#)

[Календарь](#)

[Зеркала сайта](#)